

誰んでご挨拶を申上げます。私は、一月十四日、秩父鉄道にて事故のため死亡致しました大倉電気株式会社に勤務しておられました労働組合書記長（青婦長）小池和男の父でござります。

生前は和男が大変お世話をなられまして、有難うございました。一月十五日には三池にまことに全国集会を行まして、皆様方とお話を伺ひることを非常に喜んで待つておりました。和男もさぞ無念でござりました。でも和男は、内海さんの胸に抱かれて、一人の社会主義者の魂は皆様方の許を訪問することができました。

井手さんは、ご香料までお届けいたしまして誠に有難うございました。また三池労組のひと同様よりご香典をいたただき、ご愛納するのに涙がこぼれました。どうか皆様方に、くれ

子供の魂は三池へ

悲しみ乗り越え頑張る決意

故小池君のお父さんからの便り

前号記事参照)のお父さん
からもので。す。
その全文を紹介し、改めて小
池君の冥福をお祈りするととも
に、お父さんをはじめ一家の
多幸を心から祈りたいと願く
ます。

「私がかい
する食品の値上がりをあちる
ん、呉服屋をのぞくじやんじ
やん値上がりするから、「じゃ
のうちに買っておいた方が得で
すよ」、と言われる。今までのう
ちに買ひだめできる金があった
ら、こんな苦勞もしないですよ
する主婦の意見が出てしまつ

一ヶチ二ヶ

四 山

がつてゆくのか。主婦が節約し、行機をむやみやたらに買つたをさえすれば物価が安定するのり。そしてインフレを促進するのか——良く考えてみる必要がある。その結果が、主婦に節約が強いるられてくるのではないで、うか。

再販価格制度や管理価格制

度と、複雑な流通機構、都市中

主婦の内職が本職化し、考

73春闘の勝利かかけ 国際婦人デー集会開く

三月八日夜 東京の文京公会堂で開かれ、二千五百人（主催者五百人、旁聴者五百人）が参加した。ベトナム和平協定の結ばれたことじの集会は、七三春闘勝利、母性保護の諸権利確立と並んで、ベトナム一国無視するインフレ特急。ATS

一回隠居ハテ「を若来る」と題して行なわれたバネル構成劇は参加者に感動を与えた。このあと、ベトナム婦人の連帶メッセージ、日米両政府へ決議、大宣言を発表して、夜の町をお茶の水公園までデモ行進した。



『三池にまなぶ集会』を開じるとき、皆で闇いを前進させる!ことを誓つたが、その中に故小池君の魂もきっと加わっていた事だらう。

筆隨記　“梅散らし”と“まなぶ”

二月の寒風に、『梅散らし』と、や十年の年月をむかえました。
美しいよび名の春節の訪れ。毎年、最近の“まなぶ”的な方たち。
“まなぶ”的仲間が来られて、早、私の子供と同じ年代の人たち。

隨筆

梅散らしと
まなぶ

「見かけは日本」で
中身は中小企業並み
という労働条件を打破
しよう！

総評 中立労連で結成している 四山指導部六分会新聞 “どり 春闘共闘委員会では、春闘の目標 で” (NO・九、三月九日発行) を かぶ。

【連合】一九　いまあるのは独立だけです。再建
七三年国際婦人のために支援をいゝそう強めまし
テー中央集会が
よう」と訴えた。
三四八四支、東、「西祭品」、
「西祭品」、

勝利かか
開会集一デ
東京の文京公会堂で開かれ、二千五百人（主催者五百人、参加者五百人、和菴表）が参加し、大會宣言を発表して、夜の町をお茶の水公

73春闘の人が平協定の締結はれども進行した。
そこでの集会は七三春闘勝利、母性保護の諸権利確立と並んで、ベトナム戦争無視するインフレ特徴。ATTS

和平協定完全実現
はこわれっぱなし。
×
イイヨニ ハシナイ四十八年度予
開かれた。
施、安保条約廢棄のスローガンで

故子供悲に、お父さんをはじめ一家の
じ多難を心から祈りたくて願く
考す。

「わが」、心細くなる。これがいわゆる貰ひだされた金があつた、こんな苦衷もしなじでやむする主婦の意見が出てくわ。

心の地価の上昇等、数えあげれ この欄は、主婦の皆さんのため 主婦

和平協定完全実現
はこわれっぱなし。
×
イイヨニ ハシナイ四十八年度予
開かれた。
施、安保条約廢棄のスローガンで

二、労災死亡・重傷者補償二千万
三、休日増をもむ時間短縮。
四、最低賃金制の確立。